

Hoy sale a la calle el número 9 de la revista "El Eco Hernandiano", editada por la Fundación del poeta oriolano, en su versión impresa, correspondiente a la primavera. En este número colabora el veterano hernandiano Gaspar Peral Baeza, y a quien recientemente el Patronato de la FCMH le ha concedido la Medalla al Mérito Hernandiano, con su trabajo "Miguel Hernández y el Ensayo de Ramón Sijé sobre el Romanticismo", en donde se analiza el largo camino emprendido desde 1936 hasta 1973 para la consecución de la publicación del ensayo de Sijé.

Además de este artículo, se incluye una crónica sobre las Jornadas Hernandianas celebradas en marzo pasado en El Cairo, unas páginas dedicadas a los Premios Literarios del presente año, con poemas inéditos en exclusiva de los ganadores de los premios de poesía y comentarios de los ganadores sobre el Premio correspondiente. El número se completa con la habitual sección de 'Noticias de la Fundación'. La viñeta de portada es del conocido dibujante aragonés Gaspar Gracián.